

ABSTRAK

Jaimah. 2020. *Pengaruh Label Halal Dan Citra Merek Terhadap Minat Jual Beli Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin Pada Produk KFC Di Kota Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dra. Hj. Fithriana Syarqawie., M.H.I.

Kata Kunci: Label halal, Citra Merek, Minat Jual Beli

Penelitian dilatarbelakangi munculnya beragam produk cepat saji yang menarik minat konsumen untuk membelinya dengan berbagai merek termasuk KFC. KFC merupakan salah satu restoran yang berlabelisasi halal dan merupakan perusahaan yang dimiliki oleh non-muslim tetapi mayoritas pembelinya adalah muslim. Selain itu apabila dilihat dari aspek citra merek, maka KFC ini bisa dikatakan sebagai salah satu merek yang banyak peminatnya termasuk dari kalangan mahasiswa.

Penelitian ini bertujuan mengetahui pengaruh secara parsial dan simultan dari label halal dan citra merek terhadap minat jual beli Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin Pada Produk KFC Di Kota Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian survey dengan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian seluruh Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin angkatan 2016 yaitu sebanyak 238 orang. Sampel sebanyak 70 orang. Data dikumpulkan melalui kuesioner dan dokumentasi kemudian dianalisis menggunakan regresi linier berganda.

Penelitian ini menghasilkan temuan-temuan: *Pertama:* secara parsial label halal memberikan pengaruh sebesar 0,951 dan citra merek memberikan pengaruh sebesar 0,170 terhadap minat jual beli Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin Pada Produk KFC Di Kota Banjarmasin. *Kedua:* Secara simultan atau bersama-sama label halal dan citra merek memberikan pengaruh terhadap minat jual beli Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin Pada Produk KFC Di Kota Banjarmasin sebesar 0,967.